



Ankündigung Systemumstellung für Ihre Anträge

Die Vereinigung Kantonalen Feuerversicherungen (VKF) führt für das Verfahren zur Anerkennung von Brandschutzprodukten und Fachfirmen eine neue Verwaltungssoftware ein. Die Umstellung erfolgt in zwei Schritten. Dies führt für Sie als Antragsteller/in zu wichtigen Änderungen. Ab März 2025 werden in einer ersten Phase folgende Anpassungen vorgenommen:

- Die Rückmeldungen auf Ihre eingereichten Anträge erfolgen direkt über die neue Verwaltungssoftware an die E-Mail-Adresse der angegebenen Kontaktperson.
- Die Anerkennungsausweise werden digital an die E-Mail-Adresse Ihrer Kontaktperson versendet. Der Versand per Post wird somit eingestellt.
- Die Anerkennungsausweise enthalten ein neues elektronisches Siegel der VKF. Dieses ersetzt die bisherigen Unterschriften.
- Die Rechnungen werden ausschliesslich digital an die uns gemeldete E-Mail-Adresse für den Rechnungsempfang versendet.

Das Brandschutzregister auf www.bsronline.ch erfährt keine Anpassungen. Auch die Form des Einreichens Ihrer Anträge bleibt vorerst unverändert. Wir bitten Sie allerdings, ab sofort ausschliesslich die neuen Antragsformulare (→ www.bsronline.ch/de/antraege/formulare) zu verwenden. In einer späteren Phase werden wir den Antragsprozess für Sie optimieren und digitalisieren. Darüber werden Sie rechtzeitig informiert.

Bern, 1. Februar 2025